

COMMUNIQUE DE PRESSE

Grenoble, le 18 septembre 2023

Vigilance orange orages : fortes pluies dans le nord du département Point de situation à 14h30

Depuis 11h30, de fortes pluies s'abattent dans le nord de l'Isère, notamment sur la commune de Beaurepaire. Le préfet appelle chacun à la plus grande vigilance et à limiter ses déplacements.

Depuis le début de l'épisode, 85 sapeurs-pompiers sont déployés, 80 interventions sont dénombrées et 17 personnes ont été mises en sécurité. L'hélicoptère de la sécurité civile a été déployé pour effectuer des reconnaissances.

L'autoroute A7 est fermée à la hauteur de Chanas dans les deux sens.

Le préfet de l'Isère demande aux usagers de la route de différer au maximum leurs déplacements sur le secteur et de respecter strictement les consignes des forces de l'ordre.

Par ailleurs, les consignes en vigueur pendant la vigilance orange restent absolument applicables :

- Limiter les déplacements
- Se mettre à l'abri
- Ne pas s'engager à pied ou en voiture, sur une voie immergée
- Mettre en sécurité les biens susceptibles d'être endommagés
- Surveiller la montée des eaux
- Débrancher les appareils électriques
- Prévoir des moyens d'éclairage de secours et une réserve d'eau potable
- Ne pas descendre dans les sous-sols
- S'éloigner des cours d'eau et rejoindre un point haut

Les services de l'État sont pleinement mobilisés notamment pour veiller à la sécurité des usagers de la route et des personnes les plus vulnérables. Ils sont en lien constant avec les communes impactées pour des points de situation réguliers.